

大作戦レポート



みんなでいっしょに
大作戦



半田市では「みんなでいっしょに大作戦」を合言葉に、市民のみなさんと力を合わせて、より住みやすいまちにしていこうと目指しています。このコーナーでは、さまざまな取り組みをされている市民のみなさんの顔とともに、その取り組みの様子をお届けします。

将来何になりたい？ 高校を知ろう！

子どもたちが将来に向けて、できるだけ早く目的を持ち、なぜ勉強をすることが大切なのかを知ってもらうため、8月11日に「将来何になりたい？ 高校を知ろう！」と題した体験講座が市民交流センターで開催されました。

この体験講座は、NPO法人スマイリードリームが企画・運営し、市内の高校と日本福祉大学が連携・協力し実施されたもので、当日は、普通科（理系・文系）、農業科、工業科、商業科、大学のブースでの学び体験があり、小中学生と保護者ら約100名が参加しました。

農業科の「タマゴの装飾品を作ろう！」ブースでは、卵の殻を使った香玉作り体験があり、子どもたちは高校で飼育しているニワトリの卵だと分かる



▲レインボーライトを作ろう！

今回の大作戦でいっしょに取り組んだみなさん

NPO法人スマイリードリーム

半田高等学校、半田東高等学校、半田農業高等学校

半田工業高等学校、半田商業高等学校、日本福祉大学



▲タマゴの装飾品を作ろう！

とびっくり。工業科の「レインボーライトを作ろう！」ブースでは、LED発光回路キットの組み立て体験があり、子どもたちは初めて使うハンダゴテに戸惑っていましたが、高校生から優しく使い方などを教えてもらいながら熱心にライト作りに取り組んでいました。

※この取り組みは、平成28年度半田市市民活動助成金対象事業です。

9月10日は 下水道の日 !!

毎年9月10日は下水道の日です。全国各地で、この下水道の日を中心に様々なイベントが開催されています。

半田市役所1階の市政情報コーナーでも、9月1日から11日までの期間、下水道に関する展示を行います。ぜひお越しください！



下水道マスコットキャラクター「スイスイ」

下水道をより快適に使うためのポイント！

- ・ティッシュペーパーやおむつなど、詰まりやすいものを流さない。
- ・揮発性の高い液体を流さない。
- ・油はそのまま流さず、紙などで拭き取る。